



Oberbürgermeister Thomas Kufen lädt Bürgerinnen und Bürger zum Dialog

In 2019 in insgesamt 9 Stadtteilen. Am 15. Juli in
Altenessen-Süd

Oberbürgermeister Thomas Kufen bietet im regelmäßigen Turnus Bürgersprechstunden mit reger Nachfrage an. In 2019 werden diese Gesprächsmöglichkeiten um Bürgerdialoge in den Stadtteilen ergänzt: Über das Jahr verteilt besucht das Stadtoberhaupt unter dem Motto „Essen ist gefragt – Bürgerdialog vor Ort“ neun verschiedene Stadtteile und lädt Bürgerinnen und Bürger zum Dialog und Austausch ein.

Im Juli findet die Veranstaltungsreihe in Altenessen-Süd statt:

**Montag, 15. Juli, von 18:15 bis 20:00 Uhr,
Katholische Kirchengemeinde Herz Jesu,
Bäuminghausstraße 66, 45326 Essen.**

Begleitet und moderiert wird die Veranstaltung von der StadtAgentur der Stadt Essen sowie von Akteuren vor Ort.

Anmeldungen sind nicht erforderlich. Interessierte sind herzlich eingeladen, am offenen Dialogformat teilzunehmen.

